

Vicecanciller cubano denuncia genocidio israelí en el Consejo de Seguridad de la ONU



Foto: PL

La Habana, 19 jun (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Carlos Fernández de Cossio, denunció el genocidio israelí contra Palestina y los ataques a Irán durante una intervención ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

«Cuba reitera, en este momento delicado de la historia, que solo una solución amplia, justa y duradera del conflicto israelo-palestino podrá traer la paz a la región del Oriente Medio», reafirmó en su perfil de la red social X.

De igual forma recordó la amenaza inminente de un conflicto nuclear y aseveró que «solo un país tiene experiencia de haberlo hecho, allá en el año 1945», como clara referencia a las bombas atómicas lanzadas por Estados Unidos en las ciudades japonesas de Hiroshima y Nagasaki durante la segunda guerra mundial. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385425-vicecanciller-cubano-denuncia-genocidio-israeli-en-el-consejo-de-seguridad-de-la-onu>



Radio Habana Cuba